

# 防犯座談会

## 各地で開かれ

話し合われました。

防犯座談会が各地で開かれ

が話し合われました。

なかでも交通事故防止の話

し合いでは、運転者・歩行者

の心得、信号の見わけ方、な

どについて、警察の係りから

こまかに説明がなされました

が話し合われました。

福島地区では、二月十七日

午後七時から福島公会堂で、

新屋地区では、二月二十七日

午後七時から農協新屋事業所

で、それを開催されました。

この防犯座談会は、富岡警

察署と町の防犯委員会の主催

で開かれたもので、寒い夜に

もかわらず、たくさんの人

が出席しました。

当日の富岡警察署長のお話

では、警察のことを活動

目標は、「広い範囲で犯罪捜

査を実施すること」「暴力団

をなくすこと」「青少年を明

るく育てる」と「交通事故

による死傷者をなくすこと」

などで、ひろくみなさんの自

覚と協力を求められました。

話し合いで「防犯心得」

「青少年健全育成」「火災予

防」「交通事故の防止」など

● 交差点のわたり方▲

交差点で信号機があるとき

の見つけ方、な

どについて、警察の係りから

こまかに説明がなされました

が話し合われました。

● 青信号のとき、横断して

いる途中で黄色にかわつたら

できるだけ早く向こう側にわ

たりきり、途中で引きかえし

てはいけません。しかし、横

断しはじめたばかりのときは

れるもとにあります。

● また、横断の途中で信号

が黄色から赤に変わつても、

あわてて後ろにもどつてしま

いません。こんなときは、そ

こに立つまま次の信号を待

つか、または、わずかな距離

だつたら、自分の方に進行し

てくる車に合図して注意深く

わたつてしまふことがよい

ことがあります。

● 交差点に信号機がない、

警察官の手信号も行なわれて

いないときは、いつたん止ま

つから、左右をよく見て進

行していく自動車などにじゆ

ることがたいせつです。このとおり、横断をやめて引きかえすこと

が安全です。青が終わりかけていることとがわかつたときは、黄色か赤に変わり、次の青になるまで気長に待つことがたいせつです。

● 青が終わりかけていることとがわかつたときは、黄色か赤に変わり、次の青になるまで気長に待つことがたいせつです。

● 下の図は警察官の手信号です。これが交差する方向は「進め」それを交差する方向は「止まれ」燈火が頭の上にあげら

手信号のほかに、ちょうどいいや懷中電燈などで信号をすることがあります。ですが、警察官はこのような

横断をやめて引きかえすこと

が安全です。青が終わりかけていることとがわかつたときは、黄色か赤に変わり、次の青になるまで気長に待つことがたいせつです。

● 体と選挙について

助言者講習会で話し合う

二月十二日、役場の会議室で県の選挙管理委員会(新井国蔵委員長)の主催で、「話題話し合い助言者研修会」が開かれました。

この日集まつた人は、社会に立つたまま次の信号を待つべきだといふ意見などが話し合われました。

● 国民年金への届け出

移動があれば必ず必要

上は講習会のようす

この人たちは、「二月二十一日に引つこしをし、三月一日から天王団地の居住者となりました。家賃は一種(十一坪)が三千六百円、二種(九・八坪)が三千円で敷金とし三ヶ月分の家賃に相当する金額を納めることになつています。

● 町営住宅の入居者決まる

町営住宅の入居申し込み者は四十六人ありました。そして戸数正に選考を行なつた結果十六人の入居者が決まりました。

● 入居者の決まり

選考が行なわれるたびに、各種団体などの組織的なものへの働きかけがさかんになりますが、会の目的や性格などからみて、その動きについて慎重でなければならることは、当然に考えられます。

● 依存心

このような点についてどう考えたらよいか、二つの分科会にわかれ話し合われます。その結果、その団体の種類や目的、性格ないし経験の長さなどまことにまちまちでありますし、一律にとりきめることもできません。こんなときは、そこにはむずかしいといえますが、民間の自主的団体である限りこの問題は団体自身、すなわち慎重でなければならることは、当然に考えられます。

● 依存心

このように、くらしの変化にしたがつて届け出をすることは、私たち国民のつとめであります。国民年金でも同じです。この問題をのりこえてゆくところに、喜びもわいてくることがあります。

● 依存心

この依存心の強い者はまだいるからだ。この「依存心」をなくすために、みんなで努力はしている。

● 依存心

この依存心をなくして、誰でも一人で歩けるような力をもちたいと言う。しかし、これで結局みんなが責任をもち、みんなで考えてその中から自

主的に活動の芽をそだてる

● 依存心

この「若草」には「長」とよばれる人はいない。

● 依存心

この「若草」には「長」とよばれる人はいない。